
Subject: Wie ist das nun genau mit Fin?
Posted by knopper22 on Thu, 20 Mar 2008 19:33:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo,

habe gestern im RTL-Nachtjournal grade so einen Bericht gesehn, in dem es um das
Luftdrehkreuz Frankfurt ging, bzw. wie da der Zoll so arbeitet mit Hunden usw..
Da wurde dann einer interviewt und der meinte: "Was wir hier hochziehen sind zum Größtelteil
Drogen usw.. aber auch illegale Medikamente"! In diesem Moment musste ich unweigerlich an
mein Finpecia (Cipla) denken, dass ich grade genommen hatte              

Wie ist das nun mit Finpecia? Ist das wirklich mit Koks & Co auf einer Stufe? Bzw. ist es ein
illegales Medikament, was z.b. auch ein Drogenhund schnuppern kann??

Ich meine wär ja schon ganz schön krass, uns Fin-Anwendern mit Koksern usw.. auf eine
Stufe zu stellen oder wie seht ihr das??
Ist ja auch ne ganz praktische Frage, z.B. wenn ich mal in die USA oder so reise, und da meine
Finpecia mitnehme, könnte ich da an der Grenze festgehalten werden?? 
Was meint ihr??

Subject: Re: Wie ist das nun genau mit Fin?
Posted by bananas on Thu, 20 Mar 2008 20:01:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

***Beitrag entfernt***

Subject: Re: Wie ist das nun genau mit Fin?
Posted by tvtotalfan on Thu, 20 Mar 2008 20:07:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Quark !!

Erstens: 
RTL ist ein Schlunzsender. Wenn da Reportagen kommen denk ich immer "armes Deutschland"...
und das meist zurecht wenn man sich die Knallköppe dort mal ne Weile antut...

Zweitens: 
Es geht hier ums Patentrecht von Propecia, die wollen viiieel Geld machen (hams ja als erste
patentieren lassen) und wenn das auf einmal unter anderem Namen und 5x billiger zu bekommen
ist wollen die den IMport natürlich verhindern und setzen auf den Zoll der sich ja auch um
sowas kümmern muss.  

Das Schlimmste was Dir passieren kann ist aber dass sie Dir die Dinger beschlagnahmen und Du
halt i.d.R. schon im vornherein dafür bezahlt hast... und das ist ja auch ziemlich doof dann. 
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Fin und Koks, da gibts nun doch recht gewaltige Unterschiede   
Nicht alles was weiss und pulverförmig ist..., aber das weißt Du sicherlich schon  

Aber vielleicht wirkt das Fin ja durch die Nase gezogen besser     

Subject: Re: Wie ist das nun genau mit Fin?
Posted by Darkthunder on Fri, 21 Mar 2008 11:24:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tvtotalfan schrieb am Don, 20 März 2008 21:07Aber vielleicht wirkt das Fin ja durch die Nase
gezogen besser     
Da hat man dann sicherlich keine Nebenwirkungen und es soll ja auch durch die Haut resorbiert
werden, also noch besser durch Schleimhäute und man ist ja noch näher an den Haaren dran,
aber dann werden einem die Nasenhaare wahrscheinlich spriessen ohne Ende    
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